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Wetzikon, 5. September 2022 

Anfrage 

Förderung Energieberatung für Unternehmen 

Das Schweizer Radio und Fernsehen (srf) strahlte am 31. August 2022 in der Sendung 
„Rundschau" den Beitrag „Energiesparen verschlafen: KMU mit Nachholbedarf' aus. Der Beitrag 
macht deutlich wie wichtig, einfach, effizient und nachhaltig es ist, wenn Energie-Experten bei den 
KMU vor Ort Energiefresser ausfindig machen und Lösungsvorschläge unterbreiten, um die 
Energieeffizienz zu steigern. 

Die Stadt bzw. Stadtwerke Wetzikon bieten Energieberatungs-Erstgespräche für Unternehmen an. 

Ich bitte den Stadtrat in diesem Zusammenhang um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Kann sich der Stadtrat angesichts der gestiegenen Energiepreise und drohenden 
Versorgungslücken die Ausweitung dieser Erstgespräche in eine Vor-Ort-Beratung der in 
Wetzikon angesiedelten Unternehmen vorstellen? 

2. Wieviele solcher Erstgespräche finden jährlich statt und wieviele Firmen werden zwecks 
fortführender Beratung an die Energie-Agentur der Wirtschaft (EnAW) weitergeleitet? 

3. Wann (Firmengründung usw.) finden diese Erstgespräche im Normalfall statt? 
4. Geht die Stadt auf die Firmen für Energieberatungen zu oder melden sich die Firmen bei 

der Stadt? 
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